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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１７７６回例会 

平成 27年 7月 22日(水) 12：30 よいとこ井波  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

３．ゲスト：岡部一輝ガバナーエレクト（南砺ＲＣ） 

４．ビジター：地区大会ホストクラブ 吉村伸成氏・中川

英治氏（白山ＲＣ）、西川雄策会員（南砺ＲＣ） 

 

５．会長の時間：先週は新年度懇親会お疲れ様でした。本

日は地区大会ＰＲで白山ＲＣから吉村様・中川様、ビ

ジターで南砺ＲＣ西川様、ようこそ。ゲストの岡部ガ

バナーエレクト、本日の「ロータリーデー」の卓話で、

こんにち、我々はロータリーとどのように関わってい

けばいいか、ご教示ください。 

６．幹事報告(会長代理)：①地区大会パンフレット配布。

②次回 7 月 29日例会取消。③8月 5 日ガバナー補佐

事前訪問、8 月 26 日柳生ガバナー公式訪問。④「氷

の彫刻フェスティバル」に参加、7月 26日(日)午後 6

時。少し前までに集合。終わったら納会。④例会変更

等は、事務局に確認を！ 

７．地区大会ＰＲ（吉村伸成会員：白山ＲＣ）：10 月 24・

25 日（土・日）ポスター持参された。各自にパンフ

配布。追加、中川英治会員：「源流の会」の紹介あり。 

 

８．出席報告(SAA 代理)：20 名中メイク含む 18 名出席

(90％) 

       

９．委員会報告：①青少年奉仕委員会(長谷川委員長代

理：山本武夫)：7月 19日、南砺ローターアクトクラ

ブ主催バーベキューに出席：長谷川・山本武。②坂井

前会長：ロータリージャンバーがようやく入荷。紺色。

別発注（例：赤色）希望者は事務局まで。 

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 8名) 

吉村・中川会員（白山ＲＣ）：地区大会のお願いに！ 

浅田会長：岡部Ｇエレクト、来会に感謝。白山ＲＣの

吉村・中川様、地区大会、成功を祈ります。 

中島幹事：長崎出張のため、欠席！長崎は今日も雨！ 

小西会員：岡部ＧＥ、いよいよカウントダウン！酷暑

に気を付けて、あまり無理をされぬよう！ 

坂井会員：岡部Ｇエレクト、来会に感謝！ 
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河合会員：岡部ＧＥ歓迎、先週末三重奈良で暑い中、実

地研修。今日も例会前後は現場作業！ 

山本武夫会員：南砺 RACの行事に参加！岡部ＧＥ、白

山ＲＣの吉村・中川様、ようこそ！ 

宮窪会員：今日は、業界の理事会で早退！ 

   

ゲスト卓話「ロータリーデーにちなんで」 

岡部一輝ガバナーエレクト 

岡部ガバナーエレクト： 

本日は浅田会長様より、ロータリーに関して話して欲し

いと言われ、お引き受けしたが、まだこれから国際協議会

などでＲＩ会長方針の発表や勉強会があるので、今までの

私のロータリーとの関りをお話させて頂きます。 

最初に 2610地区富山第 3分区で親クラブの砺波ＲＣに

地区協議会のホストを、所属クラブの南砺ＲＣは地区大会

のホスト、その懇親会は東となみＲＣに主管をお願いしま

した。これから準備委員会・実行委員会等がありますが、

ご支援を宜しくお願い致します。 

 私が、ガバナーをお引き受けしたのは大変勇気が必要で

した。私は中学卒業で 2年間は木工会社に勤務し、その後

14年間は富山機械に勤務後、脱サラして、清掃会社を始

めました。その後ケーブルテレビの経営に携わり、会社一

筋にやって来ました。話が上手いわけではない、学歴もな

い、指導力があるわけでもない、人格者でもない、ある時、

某パストガバナーから「君はところてんガバナー」と云わ

れました。いろいろな受け取り方もありますが、私のよう

なものがガバナーになれば、ロータリアンなら誰でもガバ

ナーになれるきっかけに繋がると信じ、お引き受けしまし

た。 

ガバナーになれば、テーマを考えねばなりません。私は

「ロータリーをもっと語り合おう、ロータリーをもっと楽

しもう」と言ったところを今考えています。小西勝さんと

同期のガバナー補佐の時に、各クラブを回って、会員増強

はクラブ存続の第一条件と身にしみて感じました。小さな

クラブでも地域に密着して一生懸命に地域貢献に尽くし

ておられました。1業種 1名のかっての原則を、誇りに持

って守っているクラブや、奉仕の理念を熱心に活動に活か

しているクラブなど、素晴らしいクラブばかりと感銘を受

けました。 

最近のロータリーではマニュアル化が多く取り入れて

いるように思いますが、山本五十六の「やってみせ、言っ

て聞かせ、やらせて見せ、褒めてやらねば人は動かず」の

如く、押し付け方でなく、共に歩む姿勢を大切にしたいと

考えます。ロータリーは、人生のひとつの修練の場と考え

ています。「ロータリーには Noがない」、「任期は 1年」

など辛い仕事もありますがクラブの仲間が期待をして役

割を与えてくれています。いつの間にか色々な経験を積ま

せてくれます。ロータリーは素晴らしい教育の場でもあり

ます。学問には「死学」と「活学」があるようで、私は社

会に出て仕事を覚えるときは真剣に取組み、学んだことは

直ぐに実行に移す。学歴のない私は活かすための智恵を学

び、直ぐ実行に移すことが「活学」と理解してきました。 

 先輩からの訓えに「良き師を持つこと、良き友を持つこ

と、良き書を持つこと」と教わりました。ロータリーは正

しく人財の森です。良き師、良き友は回りに沢山おられま

す。ポール・ハリスは、若い時は大変な苦労人でした。成

人して 3 人の素晴らしい友人に恵まれ 110 年の歴史を持

つロータリーを創設しました。良き友は大きな財産となり

ます。 まず自分がどのように生きるか、どのような行動

を目指すかしっかりした意識をもっていると自然と同じ

ような考えを持つ人達が自分の周りに集まってくるもの

と信じています。 同じように先輩から「企業・会社は、

自分の器以上に決して大きくならない」と教えられました。

ロータリーの「超我の奉仕」、「四つのテスト」などから、

学ぶことが大変沢山あります。 

最後に、中国のことわざ「桃李もの言わざれども、下自

ずから蹊を成す」にあるように、桃やスモモは何も言わな

いが、美しい花を咲かせ、おいしい果実を実らせるため自

然と人が集まり、そこに道ができる。徳望のある人の元へ

は自然に人が集まる。これを肝に命じ精進に励みたいと考

えています。今後とも宜しくお願い致します。 

 (会報委員会：本日担当、山本武夫：卓話、その他、桧原：

会長の時間。写真担当：山本英介。)  


